



Fernwärmeversorgung Vaduz Giessenquerung



Projektbeschreibung

Im Rahmen des Fernwärmeausbau auf dem Gemeindegebiet von Vaduz waren wir für die Projektierung und Umsetzung der Giessenquerung im Haberfeld verantwortlich.

Es wurden insgesamt 3 Dükern für die Fernwärme, Fernkälte, sowie die Steuerleitungen verlegt.

Bausumme

CHF 0.25 Mio.

Technische Daten

Bau von 3 Dükern im Gewässer.
Hauptleitung Fernwärme
Hauptleitung Fernkälte
Steuerleitungsblock

Auftraggeber

Liechtensteinische
Gasversorgung

Ausführung

2022

Ingenieurleistung

Projekt-/Bauleitung

Projektleiter

Markus Verling

Besonderheiten

Verfahren nach dem
Fischereigesetz